

SCHÖN UND GUT



Wenn man schon in der Öffentlichkeit steht, sollte man Gutes tun, dachte sich Severin Haidacher, Mister Styria 2014. Mit Freunden radelte er für die Herzkinder nach Rom.

Severin Haidacher, Mister Styria 2014, war das Schönsein zu wenig. Zudem bemerkte er bald, dass Bekanntheit auch seine Schattenseiten hat. Wenn sich schon Leute für ihn interessierten, so dachte er sich, dann sollte er die Gunst der Stunde nutzen und Gutes tun. 2015 marschierte er mit seinem Cousin Leander für den guten Zweck nach Triest. In zehn Tagen legten die beiden 312 Kilometer und knapp 11.000 Höhenmeter zurück, sie verbrauchten 53.000 Kalorien – und erreichten über die sozialen Medien rund eine Million Menschen. Ein toller Erfolg, dem Größeres folgen sollte. Haidacher trommelte weitere

Mitstreiter zusammen, um gemeinsam nach Rom zu radeln. Inspiriert zu diesem Projekt hat ihn die Sport- und Krankengeschichte seines Opas, der zur Jugendzeit dieselbe Strecke mit dem Rad fahren wollte, seine Reise jedoch nicht zu Ende bringen konnte. Der Enkel sollte das in Form einer Charity-Aktion erledigen – auch der Erlös dieser Aktion würde den Herzkindern Österreich zugute kommen. Haidachers Heart Project wurde ein großer Erfolg, mit Red Bull, Mercedes-Benz Österreich, Airstream, Radsport Kotnik und anderen Sponsoren schaffte er es, nach sieben anstrengenden Tagen und 1.025 zurückgelegten Kilometern in einem anschließenden Abschlussgala-Abend 20.000 Euro an Herzkinder Österreich zu übergeben, einem Verein, der in Österreich rund 4.000 betroffene Familien mit herzkranken Kindern unterstützt. Alle Kosten, die nicht von Sponsoren übernommen wurden, zahlten Haidacher und seine Mitstreiter aus eigener Tasche, damit der volle Spendenbetrag an die herzkranken Kinder und ihre Familien ging. „Dieses wie auch das Vorjahr war es für mich immer Herz ergreifend, bei den Menschen, die man unterstützt, Freude zu sehen. Und damit viel zu bewirken.“ Als Student hat Severin Haidacher nicht die finanziellen Mittel, um selbst zu spenden. Mit seinem Heart Project hat er eine schöne Möglichkeit gefunden, zu helfen. Vielleicht finden sich ja Nachahmer. ●

SPENDEN

Herzkinder Österreich, ein Verein, der in Österreich rund 4.000 betroffene Familien mit herzkranken Kindern unterstützt.
IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX
Verwendungszweck: Heart Project 2016